
Le 13/09/2024 CR de l’Assemblée Générale du club Plongée Plus  

 Saison 2024/2025 

23 Présents 

Philippe MATHIEU / Marie France MATHIEU / Phyrom CHHOM / Myriam CHHOM / Clément PETIOT / 

/ Nadine LEBLANC / Pierre FOREST / Frédéric FALLU / Nathan CHANET/ Jean Louis BORY /Olivier 

SANFILIPPO / D. FIORUCCI / Philippe PETIT / Etienne GIRAUD / Catherine THEVENON / Evelyne SARDA 

/ Nathan CHANET / Yohann JULLIARD /Gilles MONTELIMARD / Sonia CHOMAT/ Jean Michel 

LAMBERT/ Cyril VALLAS / Sonia CHOMAT 

13 pouvoirs :  

Philippe Mathieu : C. GRILLET / L. BERARD / B. MAZENOD / G. EYSAUTIER / 

Marie France MATHIEU : M. GUISOT 

Jean Michel LAMBERT : Vincent PACCARD / T. BRENOUX  

Clément PETIOT : F. VANEL / G. FERRIGO / K. MURENA 

Frédéric FALLU : Samuel BOIROT / Catherine PIOT 

Catherine THEVENON : P. THEVENON 

Le quorum étant atteint la séance commence à 19H10 par un mot de bienvenue pour les nouveaux 

adhérents. 

Constat sur l’année précédente : 

Le président remercie pour leurs implications :  Chrystelle CHANET / Philippe MATHIEU (notre Tour 

Opérateur), tous les encadrants ainsi que ses collègues membres du bureau  

Départ du club de Daniel ROZCKO  

Retour au club pour Cédric VALLAS N4 E2 

Nouvelle arrivée d’une encadrante GP : Sonia CHOMAT actuellement en formation MF1 

Les sorties réalisées cette saison :  

• Marseille : Remise en question car échaudé par la mauvaise organisation du club « Atelier de 

la Mer » (16 plongeurs) 

• Colera : Excellente semaine, bonne organisation avec de nombreux participants et passage 

de niveaux (17 plongeurs) 

• La Londe les Maures : Conditions météo exécrables, félicitation à nos plongeurs novices qui 

ont su faire face à la situation (22 plongeurs), grâce sans doute à nos entraînements tout au 

long de l’année 

• L’Estartit : Quinzaine de participants, bon WE malgré une plongée annulée du fait d’une mer 

très agitée. Cette annulation fera l’objet d’un remboursement sur l’adhésion pour les 

personnes concernées. 

Un appel au volontariat est lancé afin que des adhérents proposent/organisent les prochaines sorties 

du club. 



Les outils informatiques du club évoluent :  

Abandon de l’outil Joynit pour migrer sur Kananas 

Kananas est une solution informatique qui permet aux associations de gérer les informations de nos 

adhérents. Il permet également la gestion du calendrier et offre la possibilité de s’inscrire aux 

événements / sorties. A terme, il offrira la possibilité de payer en ligne (petit bug actuellement) 

Ce mode de paiement, nous permettra de simplifier la gestion de nos sorties avec mise en place de :  

• Dates butoirs à respecter scrupuleusement  

• Acompte acquis définitivement pour le club 

• Solde 

Il générera cependant un coup supplémentaire de 2.9 % à la charge de l’adhérent + 25 centimes par 

virement. 

Le mode de paiement habituel par virement reste possible, il convient de bien indiquer votre identité 

ainsi que le libellé pour chaque transaction afin de faciliter les choses. 

Nous avons réalisé un travail sur ces deux modes de paiement afin simplifier la gestion de nos 

sorties. La mise en place de date butoir et le non-remboursement des acomptes en cas de 

désistement va nous permettre de ne plus perdre d’argent comme nous en avons pu en perdre 

l’année précédente, mais cela vient du fait également que nous ne souhaitons pas limiter le nombre 

de participants. Les désistements nous compliquent la vie et les solutions d’hébergements 

deviennent compliquées et difficiles. 

En dépit de toutes ces contraintes évoquées précédemment, nous avons décidé de laisser le 

paiement par simple virement, comme autrefois. En contrepartie, nous demandons à chaque 

adhérent de bien vouloir jouer le jeu en allant au bout de leur engagements. 

 

Les sorties envisagées pour la saison à venir :  

P. MATHIEU : Souhaitez-vous refaire les mêmes sorties ? (Estartit / Marseille / …) 

N. LEBLANC : Les sorties 2025 ? 

• La Londe : Le club n’était pas terrible mais l’hébergement était génial 

• L’Estartit : Conservé 

• Colera : Conservé 

• Marseille : A l’étude pour une autre destination 

Nouvel appel pour proposer des sorties avec bon club et bon hébergement. 

 

 

 

 

 

Bilan des formations 2023-2024 :  



Le club a réalisé un total de 8 formations 

• N1 : Océane / Karine / Grégory / Cyril 

• N2 : Franck / Philippe PETIT / Yohan 

• N3 : Clément  

A noter pour cette nouvelle saison :  

• Présence d’enfants en formation plus quelques adultes (4 enfants et 10 adultes) 

• Formation E1 (encadrant piscine) pour Gilles et le président 

 

 

Règlement intérieur :  

Une mise à jour du règlement intérieur avec de nombreux points à lire et à assimiler. 

Il est disponible sur le site plongeeplus@odoo.com / rubrique Document 

 

Bilan Financier 

Livret A 14 471€18 

Compte courant à 0 

Les raisons : moins de formations / fosses non remplies / annulation de dernière minutes/ 

vérification des détendeurs (Cabesto => Aqualung 110 € payé pour 90 € annoncés) 

Mise en vente de notre ancien compresseur qui devrait ramener une petite somme en plus  

A l’unanimité Quitus a été donnée aux comptes 

 

Adhésion :  

Augmentation de 10 € du fait des annulations intempestives, des retards de paiement et une 

augmentation du cout de la licence de 3€ 

• Prix de l’adhésion au club : 130 €  

• Prix de la licence 48 € 

• Prix de la formation N1, N2 : 230 € + 48 € soit 278 € 

• Assurance Loisir 2 de chez LAFFONT : 28 € (à contracter par l’adhérent lui-même)  

 

Matériel :  

Fabrication d’un chariot réalisé gratuitement, destiné à supporter le nouveau compresseur. 

 

Nouveauté CODEP :  

Nomination au poste de président du CODEP : T. BRENOUX 

mailto:plongeeplus@odoo.com


Le CODEP propose également des formations, le club à bien sûr, vocation à former mais si volonté de 

passer des niveaux spécifique N4 par exemple ou autre, alors m’en informer. 

Il serait intéressant de connaitre/ formuler pour chacun des adhérents leurs volontés / ambitions de 

formation ceci avant la mi-octobre. SVP 

 

Le bureau :  

• Gilles MONTELLIMARD rejoint le bureau en qualité de Responsable technique matériel 

• Chrystelle CHANET rejoint le bureau en qualité de Community Manager 

A noter : 01/04/2025 signe les 20 ans du club nous espérons que de bonnes âmes puissent se 

manifester pour organiser une fête à cette occasion…  

 

 

Informations diverses :  

• Dans le cas de paiement / Virement, bien penser à mettre les noms et libellés 

• Certificats médicaux à transmettre rapidement   

• Les fosses ne se feront pas à Lyon car en travaux, il nous reste Clermont Ferrand 12m de 

profondeur, Le Puy 6m de profondeur. 

• En cas de souci technique pour les outils informatiques du club bien se rapprocher des 

membres du bureau 

La séance est levée à 20H 

 

 

Le Président     Le trésorier    Le secrétaire 

C. PETIOT     O. SANFILIPPO    P. CHHOM 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


